

Ouverture du 11ème centre de cardiologie CardioParc à Yssingeaux (43) en mars 2024

Yssingeaux, le 20 février 2024 - CardioParc est fier d'annoncer l'ouverture de son 11e centre de cardiologie au 370 rue du Pécher 43200 Yssingeaux. Ce nouveau centre représente un modèle innovant et optimisé d'accès aux soins, axé sur le concept novateur de « Point Of Care » (POC).

Faciliter l'accès aux soins en cardiologie en Haute-Loire

Le centre d'Yssingeaux s'inscrit toujours dans la volonté stratégique du groupe CardioParc de **lutter contre la désertification médicale** avec pour objectif de **diminuer les délais de consultation**. Grâce aux avancées législatives, qui régissent la pratique avancée et le développement de la télémédecine dans son ensemble, **CardioParc développe un nouveau modèle d'offre de soins adapté à tous les territoires, y compris ceux où l'accès aux soins en cardiologie est très difficile**. Dans ces nouveaux centres optimisés (POC), les IPA joueront un rôle majeur. Ces POC en cardiologie seront pilotés par un IPA expérimenté et une infirmière/assistante médicale, en étroite collaboration avec un cardiologue qui assurera une présence régulière au sein du centre.



Le centre est notamment pilote pour **un projet de dépistage de maladies structurelles cardiaques en Haute-Loire cofinancé par la Région Auvergne-Rhône-Alpes et l'Union Européenne**. L'objectif étant d'améliorer la qualité de vie dans le vieillissement et prévenir la dépendance, les comorbidités et la mortalité associées à ces pathologies. Le maillage territorial des professionnels de santé sera sollicité pour identifier les publics concernés.

Une prise en charge pour tous

Un cardiologue collaborera avec un infirmier en pratique avancée au sein du centre pour répondre aux besoins des patients, **couvrant les premières consultations et le suivi de toutes les pathologies cardiaques**. Les patients peuvent entrer dans le parcours de soins CardioParc en prenant **rendez-vous sur le site web cardioparc.fr**.

Un plateau technique d'exception prêt à accueillir un nouveau cardiologue

L'ensemble des locaux ont été équipés pour réaliser des consultations, des échographies cardiaques et des examens complémentaires (ECG, holter, MAPA). **Le centre pouvant accueillir jusqu'à 2 cardiologues, l'équipe reste à compléter.**

À propos de CardioParc: Réseau de centres de cardiologie implanté en Auvergne Rhône Alpes. Le groupe dénombre déjà 11 centres dans 7 départements (Rhône, Isère, Ain, Loire, Haute-Loire, Drôme et Haute-Savoie). Ils réunissent aujourd'hui plus de 60 professionnels de santé, incluant cardiologues, infirmiers, infirmiers en pratique avancée, échographistes et assistants médicaux. Depuis 2019, CardioParc a pris en charge 80 000 patients avec un réseau de plus de 500 professionnels de santé. La mission de CardioParc est de proposer des soins de qualité en cardiologie accessible à tous. <https://cardioparc.fr/>

Contact presse : Chloé COTTARD DELILLE / 07 85 81 37 74 - cdelille@izycardio.com